

# La réponse de notre Communauté aux événements actuels

— Glen Hauer  
Berkeley, Californie (USA)

Les deux dernières semaines ont été très éprouvantes, ici aux États-Unis, et aussi ailleurs dans le monde.

Un jeune adulte d'origine afghane a massacré cinquante personnes, pour la plupart des Latinas et des Latinos, dans une discothèque gay en Floride (USA).

Ensuite, à la fin du mois de Ramadan qui est sacré pour les Musulmans, plusieurs attaques se sont produites en Turquie, en Irak, au Bangladesh et en Arabie Saoudite, faisant des centaines de morts.

Au même moment, un des candidats à la Présidence des États-Unis appelle ouvertement à une interdiction d'entrée sur le territoire pour tous les Musulmans.

Dans plusieurs villes des États-Unis, la police a de nouveau tué des hommes d'origine africaine. Certains de ces assassinats ont été filmés et les vidéos circulent largement.

À Dallas, au Texas (USA), lors d'une manifestation contre ces assassinats, un jeune adulte d'origine africaine et ancien militaire a ouvert le feu sur des policiers, tuant cinq d'entre eux et en blessant d'autres. Suite à cela, la police l'a éliminé au moyen d'un robot chargé d'explosifs.

Dans ma Région, j'ai la responsabilité de coordonner des rassemblements appelés "Rapid Response" dans lesquels les membres de la Communauté peuvent se réunir et décharger sur des événements qui se sont produits dans le monde. Tout en nous consultant étroitement, ma Personne de Référence Régionale, Mary Ruth Gross, et moi-même essayons d'organiser un rassemblement sur le vif quand nous sentons que notre Communauté a besoin de décharger sur un événement récent.

Nous avons tenu un tel rassemblement pour les personnes LGBTQ et leurs alliés deux jours après le massacre en Floride. Nous étions en train d'en organiser un autre à la suite des attentats du Ramadan, lorsque sont survenus de nouveaux assassinats d'hommes d'origine africaine par la police, suivis des tirs contre la police à Dallas et l'élimination du tireur. Alors, nous avons revu l'organisation et invité les membres de la Communauté à se rassembler pour décharger sur l'un ou l'autre de ces actes de violence. Au pied levé, ma Personne de Référence de Secteur, Gail Mandella, a animé cette soirée exceptionnellement puissante. Y ont participé une quinzaine de personnes appartenant à tous les Secteurs les plus rapprochés de notre Région.

Gail a commencé en parlant de la violence précoce dans notre vie et de la façon dont ces expériences précoces, si elles ne sont pas déchargées, affectent notre réponse actuelle à la violence dans le monde. Il y a eu deux démonstrations, suivies de réunions séparées des groupes d'intérêt commun. J'ai animé celui pour les Juifs blancs. Les autres groupes étaient celui pour les Personnes de la Majorité Globale et Autochtones, et celui pour les Immigrants.

Ensuite, Gail a parlé du fait que le génocide des Autochtones et l'esclavage des Africains constituaient en grande partie la base de la violence actuelle. Elle a rappelé l'historique de l'oppression des personnes d'origine africaine aux États-Unis, le fait que les hommes d'origine africaine sont "visés par la destruction" et elle a parlé du mouvement "Black Lives Matter" (un mouvement national visant à changer la manière dont la police des USA traite les personnes d'origine africaine). Ensuite, les mêmes groupes d'intérêt commun se sont réunis séparément.

Enfin, Gail a parlé des attentats pendant le Ramadan et de l'oppression croissante des Musulmans aux États-Unis. Elle a décrit le lien entre les attentats du Ramadan, l'oppression islamophobe et le rôle des États-Unis dans les conflits du Moyen-Orient, particulièrement en Irak. Elle a ensuite fait une démonstration avec une femme musulmane. Des mini-séances ont suivi.

Tout ça en deux heures !

Comme à chaque occasion après ces rassemblements "Rapid Response", je suis reparti le cœur plus léger, ma pensée était plus claire et j'étais davantage conscient de mes connexions avec les humains.

Durant ces temps difficiles, nous pouvons compter les un-e-s sur les autres et sur une méthode fiable pour nous aider à gérer les défis que la réalité nous présente.

Quels moyens avez-vous trouvés au sein de votre Communauté de Co-écoute en réponse à des événements récents ?

Paru dans *Present Time* N°185 (Octobre 2016)  
Reproduit du forum électronique  
pour les membres des Communautés de Co-écoute  
Traduit par Régis Courtin